

[SPÉCIALE CE]
DIMANCHE]

DIMANCHE DES MINISTÈRES AMÉRINDIENS

INTRODUCTION À LA PRÉDICATION



Open Hearts. Open Minds. Open Doors.

The people of The United Methodist Church®

[SPÉCIALE CE
DIMANCHE]

DIMANCHE DES MINISTÈRES AMÉRINDIENS

INTRODUCTION À LA PRÉDICATION



Cette introduction à la prédication fait partie du kit destiné aux pasteurs et aux leaders pour le Dimanche des Ministères Amérindiens et s'inscrit dans le cadre du thème « La promesse de restauration de Dieu » tiré de Actes 2:14a, 36-41. Vous pouvez adapter les prières à votre contexte et les incorporer dans votre culte.

Si ce n'est pas déjà fait plus tôt dans le culte, commencez la prédication par une reconnaissance du territoire : Pendant des milliers d'années, l'espace où nous nous réunissons aujourd'hui pour la prière a été sous la responsabilité de PRÉCISEZ LE NOM DES PEUPLES AUTOCHTONES QUI HABITAIENT À L'ORIGINE SUR L'ESPACE OÙ SE TROUVE VOTRE ÉGLISE (cette carte peut vous aider à identifier le territoire autochtone que votre église occupe : <https://native-land.ca/>). Leur présence dans cette région n'est pas oubliée et fait partie intégrante de l'histoire de notre communauté. En ce Dimanche des Ministères Amérindiens et chaque jour, nous nous encourageons à participer à ce qui vise à redresser les torts du passé et à aller de l'avant avec sensibilité et respect, en célébrant et en acceptant les contributions des Premiers Américains.



En considérant l'histoire du Méthodisme en ce qui concerne les communautés amérindiennes, nous reconnaissons notre complicité dans le génocide et les traumatismes. Malheureusement, le massacre de Sand Creek a été mené par un pasteur Méthodiste en 1863. L'attaque a détruit un village et massacré 230 personnes, dont les deux tiers étaient des femmes, des enfants et des personnes âgées.

Les pensionnats, y compris ceux gérés par les Méthodistes aux États-Unis, infligeaient des traumatismes aux enfants amérindiens. Certains de ces pensionnats indiens ont été créés par des Méthodistes, notamment l'Ecole Méthodiste Shawnee pour le travail manuel des Indiens à Fairway, au Kansas, et l'Ecole Asbury pour le travail manuel à Fort Mitchell, en Alabama. Et combien d'entre nous se sont détournés de l'épidémie de femmes et de filles autochtones disparues et assassinées ? Seigneur, aie pitié de nous !



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

DIMANCHE DES MINISTÈRES AMÉRINDIENS

INTRODUCTION À LA PRÉDICATION

Dans la lecture biblique d'aujourd'hui, Pierre encourage les personnes qu'il accuse d'avoir crucifié Jésus à se repentir. C'est dans les actes de repentance que nous trouvons le pardon et « recevons le don du Saint-Esprit ».

Maintenant, il y a sûrement des personnes auxquelles Pierre s'est adressé qui ont pensé : « Attendez, je n'étais même pas à Jérusalem à l'époque. Cela ne me concerne pas. »

Cependant, Pierre reconnaît la corruption des systèmes qui permet au mal de s'épanouir. Et par la puissance de l'Esprit Saint, par des actes de repentance, nous pouvons parvenir à la restauration. Nous pouvons vivre dans la plénitude de nos vœux de baptême. Nous pouvons recevoir pleinement la promesse de la résurrection et de la nouvelle vie que Dieu nous offre.

Et nous pouvons faire en sorte que d'autres aient la possibilité de recevoir pleinement les promesses de Dieu. Nous avons célébré le Vendredi Saint il y a quelques semaines à peine. Nous continuons à participer à la crucifixion du peuple de Dieu lorsque nous ne parvenons pas à redresser le tort causé à

nos frères et sœurs autochtones qui demandent notre soutien et notre reconnaissance. Reconnaissons-nous le pouvoir de la résurrection qui est possible par la grâce de Dieu ? Reconnaissons-nous la restauration du peuple de Dieu dans les actes de repentance, de guérison et de célébration ?

**NOUS CÉLÉBRONS LES MINISTÈRES
DE NOTRE FAMILLE AMÉRINDIENNE
QUI SONT UNE SOURCE
D'ESPÉRANCE ET DE RÉCONFORT
NON SEULEMENT DANS LES
COMMUNAUTÉS QU'ILS DESSERVENT
MAIS POUR NOUS TOUS DANS LA
FAMILLE MÉTHODISTE UNIE.**

La Conférence Générale de l'Église Méthodiste Unie a résolu en 2016 d'affirmer « le caractère sacré des peuples amérindiens, de leurs langues, de leurs cultures et de leurs dons à l'Église et au monde. »
Nous célébrons les ministères de notre famille amérindienne qui sont une source d'espérance et



DIMANCHE DES MINISTÈRES AMÉRINDIENS

INTRODUCTION À LA PRÉDICATION

de réconfort non seulement dans les communautés qu'ils desservent mais pour nous tous dans la famille Méthodiste Unie. Depuis plus de 180 ans, les Premiers Américains ont utilisé le Méthodisme pour promouvoir l'évangile de Jésus-Christ.

En novembre 2022, le Révérend David Wilson a été élu premier évêque amérindien de l'histoire de l'Église Méthodiste Unie, en tant que leader épiscopal de la Conférence des Grandes Plaines. En tant que membre de la nation Choctaw, son élection à l'épiscopat n'est qu'un signe de plus que les dons et les grâces des enfants de Dieu peuvent apporter la restauration.

Aujourd'hui, nous avons l'occasion de poursuivre la restauration de cette relation de concert avec Dieu. En soutenant et en célébrant les ministères amérindiens avec notre offrande, nous commençons

à redresser les torts du passé et à participer au partage de l'amour du Christ par le biais de bourses d'études pour les séminaires et par les activités de la conférence annuelle, en nous engageant dans des ministères qui équipent et habilent les pasteurs, les congrégations et les étudiants des séminaires amérindiens à adorer et à servir Jésus dans la plénitude de leur culture et de leur héritage.

Lorsque nous avons une relation étroite avec Dieu et avec sa création, nous recevons le don de l'Esprit Saint et nous nous engageons dans la promesse que Pierre a proclamée « pour vous, pour vos enfants et pour tous ceux qui sont au loin, tous ceux que le Seigneur notre Dieu appelle à lui ».

Alléluia ! Amen.



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®